

Vladimir Poutine, le Premier ministre de la Russie, est devenu le dernier visiteur de l'exposition "Piotr Konchalovsky. Vers l'évolution de l'avant-garde russe" à la Galerie Tretiakov. Le Premier ministre a été invité à l'exposition par les fondateurs de la Fondation Piotr Konchalovsky, Andrey Konchalovsky et Nikita Mikhalkov. Pendant la visite, Vladimir Poutine a été aussi accompagné par le directeur de la Fondation, Alexandre Konov, et la directrice de la Galerie Tretiakov, Irina Lebedeva.

Les photos de l'événement sont [disponibles ici](#) .

